

2013年、一年を通しての運勢模様

○宿、○色○星の○○様の今年は、自分の殻を破りながら先々のために勉強して行くことが一番向いている年に当たります。

ぶっちゃけ思うように行かないことが多く、邪魔が入ったと感じて溜息も増える時ですが、イライラしたら即切れてしまうのではなく、そう言う時もあるさ、どうしようかと冷静に考え、選択肢を見て切り抜けて行くことが大切。

思うように行かない時ほど、器を広げたり、今まで気づかなかったことに気づかされたりと、意外に学びも大きいものです。そして、避けきれないムカムカを思いきり解消するための自分的方法も、積極的に探していくことをお勧めします。

2013年、後半の運勢模様

7月から8月にかけては、成功につながる良い運気が来ます。改善した方がよいと思う所はためらわず改善して、効率や精度を上げて行きましょう。

9月には疲れが出やすく、ぐったりした感じに「突然どうした!？」と自分でも驚いてしまいそう。ヘタに焦るよりも、現状を冷静に考える時間が取れたと考え、雑事への対処法を決めておきましょう。

10月は波乱含みで、かなりゴチャゴチャ忙しくなるため、9月の間に自分メンテナンスしておくことも大切です。

11月から12月にかけては少々試練の時が訪れそう。想定外の出来事に阻まれ、予定が大幅に狂ったり、過去から引きずっている問題が再燃して、あれもこれもと頑張りたい自分の足手まといに。けれど、この時期は流れに逆らって我を張ろうとするのはNG。忙しさの中でも、どう自分らしさを忘れずにいるかに焦点を当てて。

2013年、特に気をつけておきたいこと

身を持ち崩したり、本格的に体を壊したりする危険がある今年。下手な無理を続けたり、自分の気持ちを無視した頑張りや、結果として、自分自身をダメダメな状態へ落としてしまいます。

特に10月から12月は、踏ん張りようのないクラクラ運気が来て、後押しをしてくれません。この時期は、辛抱力・忍耐力を上げて体力気力は温存する、と言うのが課題になるので、常にいつも同じ状態で様々なことに挑めるはず、という甘い思い込みは早々に捨てておいた方がストレスも少なくて済みます。

続く不調は放っておかず、通院するなり、薬局で相談するなり、自分の心身は自分で守る気持ちを忘れずに。

2013年、開運のために

今年中に、パーっと花開こうと言うのは難しい運気の中ですが、積極的に恋愛運や金運を上げようと思うなら、8月がチャンス。8月6日、15日、24日に西への旅行、できれば3泊以上がお勧め。

また、自分の成長につながる出費や、人への思いやり出費は出し惜しみしないことが吉。今年について回っている破壊運を、少しでも緩和して、自分のためになる結果に変えてくれます。

一方で、悪い習慣や人が嫌がる変なクセとは、頑張って決別する意志を持って。特に、決定的に体に悪かったり、それで友人が次々減ったりするようなことであれば、サヨナラ時です。また、腐れ縁で付き合っている相手とも別れ時。今年中に有形無形の古いものをどんどん処分して、新しい運気を入れるスペースを作るのが、今後の開運につながっていきます。